

Des jeunes de Matana s'enrôlent dans de groupes armés

@rib News, 19/06/2011 - Au moins 7 jeunes gens dont deux filles du Collège communal de Nyagihotora en commune de Matana dans la province de Bururi sont partis s'enrôler dans de groupes armés. Telles sont les déclarations de l'Administrateur de la commune de Matana Astère Bizindavyi, qui ajoute que ces jeunes gens sont revenus sur leurs collines natives la semaine dernière et deux d'entre eux portaient des armes.

Selon lui, ces jeunes portaient des armes et voulaient faire une réunion avec d'autres jeunes pour les pousser à rejoindre les groupes armés. Des sources de la police de Matana ont confirmé que des jeunes de certaines collines de Matana, surtout de la zone Gasibe de la même commune, sont partis vers des groupes armés et qu'ils tentent de organiser des réunions avec les autres jeunes dans le but de les faire enrôler dans ces groupes armés. La police dit cependant qu'elle ne connaît pas encore l'identité de ce groupe mais demande plutôt à la population de ne plus accepter que ces groupes armés viennent prendre leurs enfants pour les conduire au front. [JMM]